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Requeiro a mesa ouvindo o douto plenário e respeitando o regimento interno desta Augusta Casa de leis
para que seja enviada expediente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Marcelo Aguilar Iunes, ao secretário de
saúde Dr. Rogerio leite, solicitando dessas autoridades para que sejam transferidas as internações do
centro de oncologia Dr. Hugo costa para o setor do hospital localizada no primeiro andar onde eram feitas
basicamente as internações do PAM.  Área esta que fica ao lado do elevador esquina com a rua colombo.
Justificativa: senhor presidente senhores vereadores munícipes presentes, o  nosso pedido se faz em
primeiro lugar acreditando que as autoridades acima citadas reconheçam que esse setor da saúde e do
tratamento dos nosso semelhantes necessitam de uma atenção de um carinho que com certeza será bem
melhor desenvolvido com uma aera especifica para as internações do centro de oncologia, trazendo assim
maior conforto e melhores condições de acessibilidade da parte medica, da  enfermagem dos funcionários
da oncologia e das voluntarias da rede feminina.
Senhor Prefeito, Senhor Secretario,  faço um apelo a vossas senhorias para que possamos dar melhores
condições de tratamento e de qualidade de vida a estas pessoas portadoras de câncer em nosso município.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Dezembro de 2018
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